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鴨川市教育委員会１０月定例会議事録

１ 日 時 平成３０年１０月２２日（月） 開会 午後２時００分

閉会 午後３時４０分

２ 場 所 天津小湊支所２階 会議室

３ 出席委員 （１）月岡正美 （２）根本新太郎 （３）石井千枝

（４）吉原里夏 （５）永島康弘

４ 出席職員 （１）洲永康弘 （２）長谷川幹男 （３）石川丈夫

（４）田中 忍 （５）在間啓一郎

５ 教育委員会９月定例会議事録の承認

・月岡教育長から、９月定例会議事録について、訂正等の確認がなされ、質疑な

く、全員の了承が得られた。

６ 教育長・委員報告

・月岡教育長から、９月２７日に９月定例市議会が閉会したことについて、新規

事業として、小中学校のエアコン設置に係る調査費と、学校音楽鑑賞教室開催

事業、天津小湊地区小学校統合準備事業について、補正予算が承認された、と

の報告がなされた。

・根本委員から、１０月１６日の神明神社の祭礼で、天津小学校の子どもたちと

加藤校長先生が校歌を歌ったこと、１０月１７日の長狭学園の道徳公開授業研

究会では、２年生と７年生が命についての授業を行ったが、特に、２年生では

もう少し多様な考え方が引き出せればよかった、との報告がなされた。

・石井委員から、教科化された道徳では、多面的多角的な考えを導き出すために、

議論することが謳われていて、昔は価値を１つにまとめていく流れだったが、

今はいろいろなものの見方・考え方があるということをお互いに認め合い、１

つにまとめないことや、それらを聞く中で自分の考えを見つめることができる

時間としている、との意見がなされた。

７ 報告事項

（１）市民参加による「事業仕分け」について

・洲永学校教育課長、石川生涯学習課長、田中子ども支援課長補佐から、１０月

１３日と１４日に行われた「事業仕分け」について、資料をもとに報告がなさ
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れた。

・吉原委員から、子ども支援課の一時預かり事業で、今後、西条での預かりを閉

鎖することについて、その分アワーズで受け入れてもらえるのか、との質問が

なされ、田中子ども支援課長補佐から、現在、西条での預かりが１日に１人い

るかいないかの状態なので、可能だと思うとの意見がなされた。吉原委員から、

１２月にアワーズベビーがオープンするので、アワーズで一時的に緊急の受け

入れができるようにしてほしい、との意見がなされた。

・根本委員から、市民スポーツ振興事業の話し合いはどのようなことだったのか、

との質問がなされ、月岡教育長から、スポーツ振興というのがなぜスキーなの

かということが話し合いの中心であった、との報告がなされた。

・石井委員から、スキー教室はこの地にいたら体験できないことであり、貴重な

もので、大事なことである、との意見がなされた。

・田中子ども支援課長補佐から、旧天津小湊町では、小学校５年生で全員が会津

にスキーに行っていた、合併しても継続してほしいとの要望で、今まで継続し

ており、今でもニーズがある、との説明がなされた。

・吉原委員から、仕分け人や判定人に偏りがあると、意見も偏ってしまう、子育

て世代は子どもの預かりがなければ参加できない、そういう配慮をした上で依

頼をしてほしい、との意見がなされた。

・月岡教育長から、あくまでもこの仕分けの結果が決定ではなくて、職員が見直

して事業改善に取り組むためのものである、との意見がなされた。

（２）小湊保育園・幼稚園の意見交換会について

・田中子ども支援課長補佐から、８月２７日に第１回意見交換会を開催し、小湊

保育園と幼稚園の今後の在り方について話し合い、その後の意向調査を踏まえ

て、１０月１１日に第２回意見交換会を開催し、幼稚園は利用希望者が少ない

ので休園になる可能性があること、保育園も幼稚園と一緒に考えていること、

現在も継続して検討していることについて、報告がなされた。

・月岡教育長から、休園ではバスが出ないが、統合だとバスが出る、ということ

で考えている、との説明がなされた。

・永島委員から、保護者からも相談を受けている、小学校が天津に行くと兄弟が

いる家庭では幼稚園も天津にあった方がよいという考えの人もいる、との意見

がなされた。

・吉原委員から、人数が多くなると、中には気の合う子もいるのでいいと思う、

子どもは順応性がある、との意見がなされた。

・石井委員から、あまりに少ない人数では教育効果はどうなのかと思う、との意

見がなされた。
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８ 議 事

（１）君津市と鴨川市との間の学齢児童及び学齢生徒の教育事務の委託に関する規

約の一部を改正する規約の制定について

・洲永学校教育課長から、君津市と鴨川市との間の学齢児童及び学齢生徒の教育

事務の委託に関する規約の一部を改正する規約の制定について、資料をもとに

説明がなされた。

・根本委員から、現在天津小学校に通っている子どものバス代はどうなっている

のか、との質問がなされ、洲永学校教育課長から、君津市から鴨川市にバス代

として支払われている、との説明がなされた。

・他に質疑なく、君津市と鴨川市との間の学齢児童及び学齢生徒の教育事務の委

託に関する規約の一部を改正する規約の制定について、承認された。

（２）鴨川市預かり保育実施要綱の一部を改正する告示について

・田中子ども支援課長補佐から、鴨川市預かり保育実施要綱の一部を改正する告

示について、資料をもとに説明がなされた。

・根本委員から、今まで未婚の母親は寡婦と見なしていなかったのか、との質問

がなされ、田中子ども支援課長補佐から、今は、１人親の家庭全員に手紙を出

して、対象かどうか申告してもらう、との説明がなされた。

・根本委員から、外国人は対象になるのか、との質問がなされ、在間子ども支援

課係長から、１年以上滞在していると把握できるが、短期間の場合は把握でき

ないため、本人の申告で決定している、との説明がなされた。

・他に質疑なく、鴨川市預かり保育実施要綱の一部を改正する告示について、承

認された。

（３）鴨川市立幼稚園設置条例の一部を改正する条例の制定について

・田中子ども支援課長補佐から、鴨川市立幼稚園設置条例の一部を改正する条例

の制定について、資料をもとに説明がなされた。

・特に質疑なく、鴨川市立幼稚園設置条例の一部を改正する条例の制定について、

承認された。

（４）平成３１年度鴨川市立幼稚園園児募集について

・田中子ども支援課長補佐から、平成３１年度鴨川市立幼稚園園児募集ついて、

資料をもとに説明がなされた。
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・吉原委員から、アワーズは３年教育だが、市立幼稚園はまだ２年教育なので、

どう考えているのか、との質問がなされ、在間子ども支援課係長から、認定こ

ども園は３年教育だが、まだ全園が認定こども園ではないため３年教育になっ

ていない、現状は２年教育と３年教育が混在している、また、１号認定と２号

認定が両方生活している、との説明がなされた。

・他に質疑なく、平成３１年度鴨川市立幼稚園園児募集について、承認された。

９ その他

（１）今後の訪問等の日程について

・洲永学校教育課長から、今後の訪問等の日程について、資料をもとに説明がな

された。

（２）平成３０年度安房地区教育委員会懇談・懇親会の開催について

・洲永学校教育課長から、平成３０年度安房地区教育委員会懇談・懇親会の開催

について、資料をもとに説明がなされた。

１０ 閉 会

閉会後、１１月の教育委員会行事予定について、事務局より説明がなされた。

月岡教育長は、一切の終了を告げ、閉会を宣言した。

以上、会議の顛末を記載し、相違ないことを証するため、署名する。

平成３０年１１月１４日

鴨川市教育委員会 教育長

教育長職務代理者

議事録作成者 洲永 康弘


